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Studienarbeit aus dem Jahr 2014 im Fachbereich Sport - Sportökonomie, Sportmanagement, Note: 1,3,
Fachhochschule Koblenz - Standort RheinAhrCampus Remagen, Veranstaltung: Human Resource
Management im Sport, Sprache: Deutsch, Abstract: Der Golfsport scheint in Deutschland grundsätzlich von
einem negativen Bild behaftet zu sein. Dies gilt es zu verbessern, was insbesondere durch eine bessere
Vermarktung des Golfsports, aber auch durch eine Veränderung bzw. eine zeitgemäße Anpassung
grundlegender Strukturen im Golfsport erreicht werden könnte.

Möglichkeiten, dieses vorhandene Image des Golfsports positiv zu verändern, wodurch man sich eine höhere
Golfergewinnung wünscht, sollen im Folgenden erarbeitet und den Lesern und Leserinnen dargestellt
werden. Dabei sollten die Interessen und Ziele, soweit dies möglich ist, der vorhandenen Golfspieler
keinesfalls vernachlässigt werden. Im Wesentlichen bedeutet das, dass Maßnahmen getroffen werden sollten,
die sowohl im Hinblick auf die Imageverbesserung und auf die Golfergewinnung als auch hinsichtlich der
Golferbindung positive Auswirkungen mit sich bringen.

Um dies strukturiert und aussagekräftig darstellen zu können, wird zunächst der aktuelle Stand bzgl. des
Golfsports analysiert. Dies soll durch eine Darstellung und Auswertung statistischer Werte der vergangenen
Entwicklungen betreffend der Golfplätze, -vereine, der Zahl der Golfspieler sowie der Wahrnehmung der
Sportart Golf gelingen. Bei der Entwicklung sinnvoller, potenzieller Änderungsmöglichkeiten sollten
zweifellos die Zielsetzungen der Vereine inklusive deren Mitglieder und des Golfverbandes mit
berücksichtigt werden sowie deren bereits durchgeführte Maßnahmen zur Zielerreichung. Diese werden
anschließend auf ihre Wirkung geprüft. Hierbei werden auch die Ziele und die geplanten Veränderungen des,
vom Deutschen Golf Verband ausgearbeiteten, "Programm 2018" dargestellt.

Betrachtet man den Erfolg des Golfs in den Vereinigten Staaten, so ist eine genaue Betrachtung der
amerikanischen Golfstrukturen unausweichlich. Zudem erscheint ein Blick "über den Tellerrand" als
durchaus nützlich, um so Erkenntnisse der Strukturen anderer Sportarten zu bekommen. Diese sollen
zusammen mit den Erkenntnissen ausländischer Strukturen im Golfsport hinsichtlich der Übertragbarkeit auf
den deutschen Golfsport geprüft werden unter Berücksichtigung einer vorigen Beurteilung des
grundsätzlichen Potenzials, das der Golfsport in Deutschland besitzt. Basierend auf den daraus entstandenen
Ergebnissen werden darauffolgend genaue, zielgerichtete Verbesserungsvorschläge zur Imagepflege,
Golfergewinnung und -bindung aufgestellt und hinsichtlich ihrer Umsetzbarkeit und Auswirkungen geprüft.
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From reader reviews:

Patricia Watts:

Do you have favorite book? If you have, what is your favorite's book? Publication is very important thing for
us to be aware of everything in the world. Each reserve has different aim or even goal; it means that reserve
has different type. Some people feel enjoy to spend their the perfect time to read a book. They can be reading
whatever they get because their hobby is definitely reading a book. How about the person who don't like
reading through a book? Sometime, individual feel need book when they found difficult problem as well as
exercise. Well, probably you'll have this "Human Resource Management" im Sport. Image, Golferbindung
und -gewinnung (German Edition).

Bertha Montes:

Reading a reserve tends to be new life style in this era globalization. With examining you can get a lot of
information that will give you benefit in your life. Together with book everyone in this world can easily
share their idea. Publications can also inspire a lot of people. A great deal of author can inspire all their
reader with their story or their experience. Not only the storyline that share in the guides. But also they write
about the ability about something that you need instance. How to get the good score toefl, or how to teach
your children, there are many kinds of book that you can get now. The authors on earth always try to
improve their skill in writing, they also doing some research before they write on their book. One of them is
this "Human Resource Management" im Sport. Image, Golferbindung und -gewinnung (German Edition).

William Carroll:

Spent a free time to be fun activity to do! A lot of people spent their sparetime with their family, or their
friends. Usually they accomplishing activity like watching television, planning to beach, or picnic within the
park. They actually doing same task every week. Do you feel it? Do you want to something different to fill
your own free time/ holiday? Could be reading a book could be option to fill your free time/ holiday. The
first thing that you ask may be what kinds of reserve that you should read. If you want to attempt look for
book, may be the guide untitled "Human Resource Management" im Sport. Image, Golferbindung und -
gewinnung (German Edition) can be very good book to read. May be it is usually best activity to you.

Marian Carson:

Many people spending their time by playing outside with friends, fun activity together with family or just
watching TV the entire day. You can have new activity to shell out your whole day by looking at a book.
Ugh, ya think reading a book can actually hard because you have to bring the book everywhere? It fine you
can have the e-book, delivering everywhere you want in your Cell phone. Like "Human Resource
Management" im Sport. Image, Golferbindung und -gewinnung (German Edition) which is keeping the e-
book version. So , why not try out this book? Let's find.
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